

LES QUARTIERS D'ÉTÉ

Initiés pour la période estivale 2022, « Les quartiers d'été » ont été, suite à leur succès de l'année précédente, réactivés pour cette nouvelle saison.

Si les mois de juillet août 2022 avaient été ponctués par des grosses chaleurs et des canicules à répétition, engendrant même quelques annulations d'événements en raison d'un soleil trop écrasant, il faut bien avouer que cette nouvelle édition n'aura pas connu les mêmes conditions climatiques. Une météo bien plus maussade, capricieuse et pluvieuse aura été la cause, à l'inverse de 2022, d'autres types d'annulations.

Néanmoins, l'esprit reste intact :

Dans le cadre de l'adhésion de la Ville au label de l'UNICEF « **Ville Amie des Enfants** », une réflexion particulière sur l'accessibilité des services rendus à destination des enfants avait été menée l'an passé. Pour développer nos publics et faire connaître les activités proposées à l'année sur le territoire de la commune, l'idée de proposer des activités « Hors les murs » sur la période estivale a germé. Les services municipaux sont donc, cet été encore, pour la deuxième fois « **sortis dans la rue** » et les bibliothèques, l'Accueil de Loisir et plus généralement les services enfance - culture dans leur globalité, épaulées par la MJC de la Ville, et les nombreuses associations volontaires ont sillonné les quartiers de Villerupt à la rencontre de sa population pour lui offrir différentes activités.

Pour cette deuxième édition, il a été proposé de garder le même principe d'animation dans des quartiers différents de la Ville, à raison d'une animation par semaine. Pour encadrer ces animations et leur donner une véritable impulsion un temps fort d'ouverture et un temps fort de clôture avaient été imaginés. C'est ainsi que le 12 juillet et le samedi 2 septembre, des lieux distincts se sont animés et ont offert à une population, que l'organisation cherchait à être la plus large et bigarrée possible, un temps d'échange, de partage et de convivialité. Dans une ambiance mélangée de jeux de plage et bal populaire, ou encore de grande démonstration de véhicules, matériels et d'outils d'intervention d'urgence des sapeurs-pompiers, ces deux moments marquants de ce deuxième opus ont été les points d'orgue qui sont venus encadrer les sept autres animations qui se sont déclinées dans sept quartiers différents sur sept thématiques distinctes. « **Lire, s'évader** » « **bouger, courir** » « **jouer, partager** » ces multiples thèmes ont sous-tendu chacun de ces après-midis d'animation sans parler, bien sûr du 14 juillet qui a rencontré, cette année encore plus que d'habitude, un beau succès.

A noter pour cette nouvelle version, les participations de l'EHPAD Michel DINET et de ses résidents ainsi que celles du SDIS de Meurthe-et-Moselle et du centre de secours de Villerupt qui ont permis d'élargir encore un peu plus l'éventail des participants, de proposer de nouvelles activités et de travailler encore davantage sur les échanges intergénérationnels si chers à la Ville de Villerupt.

Vivement l'été prochain et la 3^{ème} édition de ces « QUARTIERS D'ETE » !

